

Senioren aktiv - Winterwanderung

Wenn das mal kein gutes Zeichen ist fürs neue Jahr: 25 gutgelaunte Wanderer trafen sich zur ersten Wanderung in 2023. Na ja, Winterwanderung ist normalerweise anders, aber bei angenehmen Temperaturen ähnlich einem Spätherbst ließen sich Jusi, das Dettinger Hörnle und auch der Hofbühl über Neuhausen gut besteigen. Belohnt wurden die Wanderer immer wieder mit herrlichen Aussichten weit ins Ländle hinein und noch darüber hinaus. Die zünftige Einkehr am Abend rundete den wirklich gelungenen Tag ab. Was will man mehr – vielleicht doch noch Schnee? Wir hoffen, denselben anzutreffen bei unserer nächsten Wanderung am 2. Februar auf der Albhochfläche.

